## Petronor entrega la segunda parte de sus becas a 46 alumnos

Un total de 46 alumnos de Abanto-Zierbena, Muskiz y Zierbena recibieron ayer la segunda entrega de las becas de Formación Profesional, que por sexto año convocaron Petronor y Fundación Repsol. En el acto, celebrado en el edificio Muñatones de la refine-



ría muskiztarra, el director general de Petronor, Víctor Pérez de Guezuraga, recordó a los estudiantes que "la formación es continua y nadie te la puede quitar" y añadió que "en Petronor y Fundación Repsol queremos apostar por la formación de primera, que os ayude a tener una mejor inserción laboral". La inversión total efectuada hasta ahora en becas es de 136.200 euros. TEXTO: E. ZUNZUNEGI